
 

 

 
 

 
Stadt Halle (Saale)         10.10.2012 
Dezernat III 
Sicherheit und Gesundheit        
 
 
 
 
 
Mündliche Anfrage der sachkundigen Einwohnerin Mari on Krischok (DIE LINKE.) zu 
Unfällen auf Schulwegen, in der Sitzung des Ausschu sses für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten am 04.10.2012 
 

Frau Krischok bat um Mitteilung, wie viele Unfälle und an welchen Orten auf Schulwegen in 
diesem Schuljahr geschahen.  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Antwort der Verwaltung ist der Anlage zu entnehmen. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 
 
 
 


